
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 04.02.2019 

des Fördervereins Kinder in Uthlede e. V. 

 

Teilnehmer: Iris Effe, Frauke Grove, Katrin Hotes, Nicole Kühn, Carola Lange, Maren Schröder 

Beginn: 19:35 Uhr 

 

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende. 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

2. Jahresbericht der 1. Vorsitzenden 

Das Drachenfest fand bei herrlichem Wetter mit sehr guter Beteiligung statt. Die Stimmung 

beim Kartoffelfeuer und beim lebendigen Adventskalender war sehr gemütlich. Die 

Beteiligung war leicht rückläufig. 

3.1 und 3.2 Bericht der Kassenwartin und Kassenprüfungsbericht 

Die Kassenwartin Nicole Kühn berichtet, dass sich im vergangenen Jahr ein Überschuss zum 

Vorjahr ergeben hat. Der Zuschuss von der Jagdgenossenschaft ist weggefallen, dafür gab es 

aber Geld vom Windpark. Beide Zuschüsse werden in diesem Jahr wieder beantragt. Die 

Kasse wurde von Martina Findeisen‐Kühne und Katrin Hotes geprüft und für in Ordnung 

befunden.  

4. Entlastung und Wahl des Vorstandes 

Der Vorstand und die Kassenwartin wurden einstimmig entlastet. 

Neuwahlen: 

1. Vorsitzende:  Iris Effe 

2. Vorsitzende:  Carola Lange 

Kassenwartin:   Nicole Kühn 

Kassenprüferinnen:  1. Frauke Grove  2. Katrin Hotes 

Schriftführerin:  Maren Schröder 

Alle wurden einstimmig gewählt und haben das Amt angenommen. 

   



5. Planungen 2019 

Fasching am 17.02.2019 

Wer?  Was? 

Alle  Aufbau am 16.02.19, 16 Uhr für ca. 1,5 Std. 
Treffen am 17.02.19 um 13.30 Uhr 
Geschirrhandtücher (mindestens 2 p. Pers.) 

Frauke  Luftballons, Gas, Moderation der Veranstaltung, Kannen (4 Kaffee, 2 Tee), 
Topf vom Heimatverein? Müllsäcke, Schlüssel vom Heimathaus 

Iris  Je 2l Wackelpudding (rot u. grün), 3 Pack. Vanillesauce, Strohhalme, Milch, 1 
Paket Kaffee, Zucker, Servietten – Betreuung des Kuchenbuffets vor Ort 

Martina  Waffelbecher 

Marvin  Tresen 

Carola  Geschenke (2 Sekt, 3 Gutscheine von Papier & Co. à 5,‐ €, 1x Celebrations, 
Kuchenliste (Aushang im Kiga), Ketchup 

Nicole  Kasse, Würstchen v. Drachenfest, Tüten mit Preisen 

Katrin  Getränke: je 1 Kiste Cola, Fanta, Sprite (0,2l‐Flaschen), 1 Kiste Wasser (1l‐
Flaschen), 6l A‐Saft, 2 6er‐Träger Haake‐Beck, zzgl. Reste vom letzten Jahr 
Tee, Waffelteig und vor Ort Waffeln backen 

Maren  Süßes (Trostpreise – Mini‐Snickers, Mini‐Goldbären etc.), Getränke vom 
letzten Jahr, Waffelteig und vor Ort Waffeln backen, Kasse 

 

1. Mai 

Wer?  Was? 

Alle  Treffen am 01.05.19 um 11.30 Uhr 
Heißer Draht, Sackhüpfen, Dosenwerfen 

Iris  Schminken (Iris fragt Claudia, ob Sie wieder mitmacht), Steine 

Martina  Knete 

Carola  Taschen mit Spielzeug 

Maren  Süßes (Reste vom Fasching) 

 

Sommerferienprogramm 

‐ 1. Treffen am Dienstag, 02.04.2019 um 18.00 Uhr bei Iris. 

‐ Bitte Ideen für Aktionen sammeln und überlegen, ob wir das Programm verändern 

(verkleinern?) 

 

Termine für die kommenden Veranstaltungen: 

‐ Sommerabschlussfest: 23.08.2019 beim Kiga 

‐ Mitgliederversammlung: 24.09.2019 um 18.00 Uhr bei La Fontana 

‐ Drachenfest: 27.10.2019 

‐ Kartoffelfeuer: entfällt dieses Jahr 

‐  

Helfer sind bei allen Aktionen herzlich willkommen! 



6. Anfragen, Mitteilungen und Sonstiges 

‐ Dem neuen Flyer soll eine Beitrittserklärung mit den Hinweisen zum Datenschutz 

beigelegt und im Kiga und in der Grundschule verteilt werden. 

‐ Carola schickt die Hinweise zum Datenschutz an Conny zum Einstellen auf die 

Homepage und an Maren, damit die o. g. Beitrittserklärung gedruckt werden kann. 

‐ Iris teilt mit, dass der Vorstand zur Verabschiedung von Pastor Daniel Rösler am 

09.02.2019 um 15.00 Uhr in der Sandstedter Kirche eingeladen ist. 

‐ „Lese‐Treff“ (Anfrage von Martina Findeisen‐Kühne von der letzten Versammlung) 

Die Aussicht, Kinder mit dem Bedarf, das Lesen zu verbessern, zu einem Lese‐Treff zu 

motivieren, sieht der Vorstand als gering. Dies wäre z. B. im Rahmen der 

Stundenrandbetreuung in der Schule besser umzusetzen, da dort alle Schüler vor Ort 

sind und das Angebot leichter annehmen können. Frauke spricht mit dem Schulverein 

und Martina Findeisen‐Kühne, ob es auf dem Wege eine Möglichkeit gibt. 

‐ Carola hat drei „Brüning‐Filme“ vorgestellt. Hier geht es z. B. um konsequente 

Erziehung („Wege aus der Brüllfalle“). Denkbar wäre, einen Filmabend mit 

anschließender Diskussion und evtl. Verköstigung anzubieten. Hierüber wird beim 

nächsten Treffen entschieden. 

‐ Es wurde über den Tag des Ehrenamtes 2019 diskutiert. Die Nennung bleibt noch 

geheim. 

 

Versammlung beendet: 21:05 Uhr 

 

Maren Schröder 

(Schriftführerin) 


